

Vente Joven Distrito Capital sobre los hechos ocurridos en las universidades venezolanas

Desde el inicio del período de confinamiento, se han observado distintos hechos que afectan no solo a los estudiantes, sino a los recintos universitarios. El régimen ha violentado nuestras casas de estudio en los últimos meses, desde robos hasta incendios.

Casos como los robos ocurridos a la UCV en Caracas, en Cagua y en la escuela de veterinaria; incendio a la biblioteca central de la UDO en Sucre, esto es solo un ejemplo de lo que vive el país en la actualidad.

Una vez más, hemos sido testigos de cómo vandalizan las universidades, se ha evidenciado el temor a ciudadanos formados en ideas de libertad, y el miedo a ideas claras de que el modelo actual no funciona, impulsando a todo tipo de actos viles y atroces.

Venezuela se encuentra en el peor escenario posible. La falla de los servicios públicos y el contexto socioeconómico del país hacen imposible que los estudiantes puedan ejercer libremente su derecho a una educación de calidad. Gracias a esto, el estudiante venezolano se ve obligado a recibir educación a distancia en las peores condiciones.

Desde Vente Joven Distrito Capital rechazamos cualquier atentado a nuestras instituciones educativas y cualquier acción que afecte el desarrollo de nuestras universidades en todo el país. Exigimos respeto a la autonomía y condiciones para el libre desarrollo de los estudiantes y las Universidades.

Luisely Castro
Coordinadora Estatal de Universidades
Vente Joven Distrito Capital